

*La légende raconte qu'une femme pauvre, avec un enfant dans ses bras, passant devant une grotte, écouta une voix mystérieuse qui venait de l'intérieur et lui disait : "Entre et prends tout ce que tu désires, mais n'oublie pas l'essentiel ; après que tu seras sorti la porte se fermera à tout jamais, par conséquent profite de l'occasion, mais n'oublie pas l'essentiel..."*

*La femme entra dans la grotte et y trouva de grandes richesses. Fascinée par l'or, par les bijoux, elle posa son bébé sur le sol et commença à s'emparer avec avidité de tout ce qu'elle pouvait, dans son tablier. La voix mystérieuse s'éleva encore : "Tu n'as que quatre minutes..."*

*Une fois épuisées ces quatre minutes, la femme, chargée d'or et de pierres précieuses, courut vers la sortie. Au seuil de la grotte, elle se rappela soudain les mots : « n'oublie pas l'essentiel ». Elle laissa tomber ses richesses, retourna en courant chercher son enfant pleurant et grelottant et sortit avec lui dans ses bras, juste avant que la porte ne se referme à jamais. Elle comprit alors que le véritable trésor n'était pas l'or, mais ce qu'elle avait failli perdre, et cette leçon la guida pour le reste de sa vie.*